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O acendimento das luzes de Natal é um acontecimento maior a cada ano, e a
quantidade  de  luzes  acesas  é  motivo  de  competição  entre  as  diferentes
cidades. A tentação da postura, da aparência, da superficialidade.... 

Encontramo-nos no Natal antes do Natal, (o que os cristãos conhecem como
Advento) mas já não se acende uma vela todos os domingos para iluminar o
caminho,  já  não há tempo para  nos prepararmos,  tudo tem que acontecer
agora.

Alguém deveria nos lembrar que muita luz cega, ninguém quer um flash nos
olhos, "por favor, sem flash, isso vai me cegar".

Por outro lado, você... Apague as luzes, acenda uma vela, preste atenção ao
seu interior como Maria, que soube guardar tudo isso no coração e entendeu
que, para que a salvação, a paz tão cantada no estas datas, possam habitar no
nosso mundo, devemos fazer um espaço materno no nosso ventre, um lugar
recolhido  dentro  de  nós,  exige  um  “Sim”,  que  se  abra  à  novidade,  talvez
dolorosa, de não saber que caminhos irá tomar, nem que espada traspassará a
nossa alma. 

Por  outro  lado,  você...  Verifique  o  seu
interior,  esses  cantos  escuros,  esses
estábulos,  essas  manjedouras  internas,
onde moram o nosso boi e a nossa mula,
ora mansos, ora teimosos. Coloque ordem,
limpe, repare, acenda uma luz, para que a
paz brilhe em você.

Agora  é  a  sua  vez  de  interpretar  sonhos,
como  José,  saber  ler  na  noite  destes
tempos, qual é a decisão certa, e afastar-se
do que é politicamente correto para acolher a vida, do órfão, do imigrante , da



viúva,  de tantas pessoas descartadas.  Ilumine a noite dos outros com uma
lâmpada, para que vejam a estrela, e guie-os como um burrinho, até o lugar
onde se gera a nova humanidade, para que uma luz brilhe sobre este povo que
vive nas trevas.

E quando for orar, entre no seu quarto, acenda a vela do Silêncio, e deixe a
palavra habitar em você. Uma palavra gaguejante quando criança, aprenda a
dizer de novo Abba, Ima, papai, mamãe. Deus quer fazer de você sua casa e
habitar  por  anos sem fim dentro de você.  Deixe-o nascer  em você,  porque
como disse Tauler: “De nada adianta Jesus nascer mil vezes em Belém, se não
nascer uma vez em nossa alma”. 


